

image not found or type unknown



image not found or type unknown



Die Dame mit viel Charme, Ausstrahlung und Herz!

## Maria Da Vinci

Die ersten Erfolge konnte die sympathische Schweizer Sängerin bereits als Kind bei verschiedenen Talentwettbewerben erringen. Gekrönt wurde ihre „kindliche“ Karriere mit dem 2. Platz beim deutschen Bundestalentwettbewerb anno 1989. Ihre Bühnenerfahrung sammelt sie als Leadsängerin bei „Maria con Los Bravos“. Diese musikalischen Erfahrungswerte nutzte sie dann als Solistin bei ihrem ersten Vorentscheid zum Grand Prix der Volksmusik im Jahr 1999, mit dem von Rudi Margreiter komponierten Titel „Buon Giorno“.

Maria ist eine sehr beliebte und erfahrene Teilnehmerin des wohl wichtigsten länderübergreifenden musikalischen Wettstreites der Schlagerbranche. Bereits in den Jahren 2000 (Amiamo la Vita) und 2002 (Warum sagst Du mir nie, ich liebe Dich) sang sie im internationalen Finale des Grand Prix der Volksmusik mit.

Durch diese Erfolge und dem dadurch rasch steigenden Bekanntheitsgrad waren grosse TV-Shows sowie Deutschlandtourneen mit vielen bekannten Stars an der Tagesordnung. Im August 2006 durfte Maria Da Vinci die Schweiz auch beim grossen Hansi Hinterseer OpenAir in Kitzbühel vertreten.

Mit dem Titel „Und dann tanzen wir Tarantella“ hat die charmante Schlagersängerin den sensationellen zweiten Platz bei der Schweizer Vorausscheidung des Grand Prix der Volksmusik 2006 erreicht. Beim internationalen Finale durfte sie dann als bestplatzierte Schweizerteilnehmerin nach Hause fahren. Im Jahr 2009 war sie mit der einfühlsamen Ballade „Jeder Herzschlag ist für dich“ einmal mehr beim Grand Prix der Volksmusik vertreten.

Ihre Fröhlichkeit, gepaart mit absoluter Professionalität und der grenzenlosen Liebe zur Musik trägt Maria Da Vinci musikalisch von ohnatur. Sie kann jedoch auch mit sanften und leisen Tönen auf deutsch, ein Gänsehautgefühl erwecken.

